

Bericht zum heiteren Start ins Jahr 2012

Die erste Veranstaltung im neuen Jahr war gut besucht.

R. Viereck begrüßte die Mitglieder zum heiteren Start ins Jahr 2012 und M. Oberauer wünschte mit einem Neujahrsgedicht vom Ponzauner Wigg den Anwesenden alles Gute, vor allem Gesundheit.

Anschließend stellten die Verantwortlichen die Veranstaltungen in 2012 vor und die Tagesausflüge bzw. die 2-Tagesfahrt wurden mit großer Begeisterung aufgenommen.

Auf zwei Terminänderungen im Juni und Dez. wurde besonders hingewiesen – siehe neues Jahresprogramm.

Die lustigen Gedichte von M. Oberauer und der Sketch „Malen mit Menschen“ - dargeboten von R. Viereck und R. Kormann - trugen zur besten Stimmung bei.

Rundum war es ein schöner Nachmittag, bei dem auch das „Ratschen“ nicht zu kurz gekommen ist.

